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《无所不能》
让黑暗照亮黑暗

印度电影《无所不能》将于 6 月 5 日全国上映。
该片是一部以盲人视角为切入点， 讲述权贵与平

民、施暴与复仇的印度电影。 它涉及了近两年印度被广
为诟病的女性侵犯、机构腐败问题，又带着英雄主义的
爱恨纠缠、江湖气的个人声张正义。 (据新华网)

里皮接受专访回应 2022年卡塔尔世界杯前景

国足不进12 强赛我就走人

近日 ,中国国家队主教练里皮接受了央视体育频道的专访 ,这也是里皮回归
后首次正式发声。 里皮在采访中表示,他重返国足是决定帮助中国队尝试进入世
界杯 ,改善中国足球的大环境；里皮还提到他在新一期国家队招入郑智没打算让
他参加世预赛,而是让他传授经验,为以后当教练做准备；最后里皮表示会尽最大
努力去帮助中国队进入世界杯 ,如果能够做到最好 ,做不到会拥抱所有的中国人
然后回家。

日前， 东方梦工厂正式宣布其首部原创动画电影
《雪人奇缘》进军 2019 年国庆档。

作为东方梦工厂首部原创动画电影，力求打破东西
方文化壁垒，向世界讲述发生在中国的故事。 该片讲述
了三位中国都市少年与一个拥有魔力的喜马拉雅小雪

人“大毛”相遇、相知、共同成长的故事。 (据新华网)

《雪人奇缘》
向世界讲述中国故事

《最好的我们》
致敬我们的青春

根据八月长安同名小说改编的电影 《最好的我们》
将在 6 月 6 日全国上映。

影片讲述了耿耿和余淮这两个因名字而结缘的高

中生，在高中三年共同成长，经历分别又重逢的故事。
(据新华网)

谈到四个月的心路历程,
里皮坦言:“我当时拒绝任何
续约合同,在家呆了三四个月
后,我认识到大家对于我的赞
赏和期待是那么的重要,于是
我决定回报大家,我决定帮助

中国队尝试进入世界杯,帮助
改善中国足球的大环境。 ”但
是里皮并没有答应与中国足

协签长约,“我并没有做出长
期承诺,因为没有意义,我们
的目标是 2022年的卡塔尔。

但是在亚洲取得世界杯的资

格分为两个阶段,如果第一个
阶段没有成功就已经被淘汰,
我再呆在这里就没有意义,因
此我的合同跟不同时期的结

果有着密切关联。 ”
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回顾中国队亚洲杯的

表现, 里皮表示:“我们在亚
洲杯的表现不错 ,但是我们
在最后一场比赛中犯了很

大的错误,大家都知道,伊朗
队的实力超过中国队 ,但即
便如此也不能犯那么大的

错误 ,等于将比赛结果拱手
让给对方 ,我当时的不满就

在这一点 ,这种不满跟一场
比赛的形势有关 ,但也反映
出中国足球的整体现状 ,但
不管怎么说 ,能够跻身八强
是个不错的结果。 ”

里皮在采访中表示 ,
老一辈的优秀中国球员正

在谢幕 , 变化其实非常明
显 ,从 U19 到 U22,很多青

年很多青年球员都在成

长 , 接下来中国必须建立
自己的教练员队伍和教练

员体系 , 也必须建立去海
外寻找球员的机制 , 必须
通过中国自己去建立体

系 , 只有通过这些方法中
国足球才能得到改善 ,没
有其他捷径。
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里皮在接受采访时强

调, 在通往世界杯预选赛的
道路上, 会选择状态最好,为
国出战欲望最强的球员 ,所
以不会过多评价某一名球

员, 但是有一名球员他此次
招入有了更多的思考和定

位,那就是老队长郑智。 “郑
智是一名伟大的球员, 对于
我来说 ,对于恒大来说 ,他都
是扮演重要的角色, 在国家
队也是如此, 在亚洲杯也是
如此, 现在我当然不会用 39
岁的球员来营建卡塔尔世界

杯的国家队, 但我仍然招他
入队, 是想让他把自己的知
识和经验传授给场上的球

员, 我的想法是让他加入团
队, 没准他退役的时候可以
成为教练, 可以延续自己的
事业,像现在的李铁一样。 ”
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里皮说他最想对中国

球迷说的话是感谢, 感谢所
有球迷在过去三年时间里

对于他, 对于国家队的鼓励
和支持,面对 2022 年卡塔尔
世界杯预选赛, 他和他的团
队会为之付出最大的, 一切
的努力, 但是很多事情不是
能提前保证的。 “我们需要
努力保证国家队在亚洲的

排名,去赢得更多的胜利 ,然
后进入资格赛, 希望球队能
够成长,我不做任何保证。 ”

最后里皮讲到了他刚来

中国时的细节,“当时恒大老
总许家印问我五年内能拿亚

冠冠军吗, 我当时的回答是
我不知道,我会尝试 ,我会尽
最大的努力,幸运的是 ,我们
在一年半就获得了亚冠冠军

。 我们会入围卡塔尔世界杯
吗?我不知道,我们会尝试,会
做一切努力,如果我们能做到
最好,如果做不到,我会拥抱所
有的中国人,然后回家 ,这就
是工作,这就是生活 ,用所有
的激情,所有的热情 ,所有的
经验来尝试做一件事情 ,但
最后的结果,可能是成功,也可
能是失败。 ” （旺 旺)


